

LIERCOURT

Le maire pousse un coup de gueule contre les convois agricoles

Les passages répétés de convois agricoles dans les rues de Liercourt, mardi 14 et mercredi 15 janvier, provoquent la colère du maire, Philippe Walrave. L' élu a été alerté par des habitants : la route était envahie de boue et de gravillons. « Nos trottoirs et plusieurs façades sont dans un état pitoyable rue du général-Leclerc et rue de la Libération », a décrit l'édile sur l'application permettant de communiquer avec les habitants. Une habitante de la rue de la Libération témoigne : « Mon portail est dégoûtant, c'est à chaque fois la même histoire ! Il faut que chacun prenne ses responsabilités. »

LE MAIRE MENACE DE FAIRE PAYER LES AGRICULTEURS

Philippe Walrave estime que la chaussée n'a pas été nettoyée suffisamment par l'agriculteur qui a circulé dans les rues du village. « Il est identifié, je n'ai pas cherché à avoir de contact avec lui. J'ai prévenu la gendarmerie qui devait lui faire les recommandations d'usage. » L'agriculteur mis en cause indique que la chaussée a



Philippe Walrave, le maire de Liercourt, a poussé un coup de gueule après plusieurs passages de convois agricoles dans la commune.

été balayée en fin de journée, mercredi. Il se défend d'être le seul responsable des dégâts, indiquant « nous ne sommes pas les seuls à être passés ».

Le maire de Liercourt incite les exploitants agricoles à se montrer « plus soucieux de l'état des routes car c'est leur outil de travail ». Et

brandit la menace de faire voter l'instauration d'une taxe à l'hectare sur les surfaces agricoles, comme cela se fait dans d'autres communes, pour financer l'entretien des chemins communaux, également endommagés par les passages nombreux à cette saison. VINCENT HÉRY